



Constancia

La libertad, Comayagua
27 de enero del 2021

El suscrito jefe de personal de la alcaldía municipal de La Libertad departamento de Comayagua, **Sr. Juan Rosales Arguijo**, hace constar que en el periodo de 1 de noviembre del año 2020 al 31 de enero del año 2021 no se ha emitido ninguna **circular** interna referente a la emergencia de COVID-19

Nos hemos apegados a los lineamientos de SINAGER para la administración y atención al personal municipal.

Por lo tanto, emitimos la nota aclaratoria.


Juan Rosales Arguijo
Tesorero municipal

